

Traurig haben wir zur Kenntnis genommen, dass unser ehemaliger Betriebsleiter

## **Fritz Albrecht-Leu**

**21. August 1938 bis 8. Oktober 2022**

verstorben ist. Fritz Albrecht war von 1972 bis 2003 Betriebsleiter des Autobetriebs Stadel-Neerach. Mit ausserordentlichem Engagement und grosser Gewissenhaftigkeit prägte er über 30 Jahre die Geschicke und das Wachstum des Autobetriebs. Fritz Albrecht war eine kompetente Führungspersönlichkeit, sein Wirken gehörte dem Wohle der Firma und den Mitarbeitenden. Sein unternehmerischer Weitblick, seine Persönlichkeit, seine Ausgeglichenheit und seine menschliche Wärme haben die Firma nachhaltig geprägt.

Er wurde von allen Personen, den Angestellten, den Behörden, der Bevölkerung inner- und ausserhalb der Gemeinden ausserordentlich geschätzt.

Wir werden Fritz Albrecht stets mit Wertschätzung in guter Erinnerung behalten.

Seiner Familie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht.

**Aufsichtskommission und Angestellte  
des Autobetriebs Stadel-Neerach**